

REPLA MRK Jahresrückblick 2021

Generell

Auch im Jahr 2021 gab es Corona-bedingte einschränkende Massnahmen, die dazu führten, dass einige Aktivitäten und Sitzungen nicht stattgefunden haben.

Arbeitsgruppen

- AG Verkehr - Runder Tisch mit Kanton, Konstitution der Fahrplangruppe mit Kanton, 4 Sitzungen u.a. Problemkreise, Busverbindungen, Mutschellen- und Bibenloskreuzung
- AG Gesundheitsversorgung – 5 Sitzungen, Finalisieren Spitex-Bemühungen, Gemeindeumfrage zu Wohnformen, Gespräche mit DGS zur Leistungsvereinbarung
- AGGLO 4/5 – Zwei Sitzungen der Behördendelegation (Steuerung)
- Hochwasserschutz Reusstal – Teilnahme an Sitzungen

Repla Projekte

- Regionale Siedlungsflächenmanagement, Entwurf, Workshop GL und Vorstand, Vernehmlassung, Finalisierung und Verabschiedung
- RES –Workshops GL und Vorstand, Aufbereiten, Vernehmlassung und Bereinigen des Berichts Phase 1, Erarbeiten Vorschlag Massnahmen (Phase 2), Umfrage, Workshop

Vernehmlassungen, Anhörungen, Stellungnahmen

- Regionale Stellungnahme zu Nutzungsplanungen Arni und Rottenschwil
- Kenntnisnahme Materialabbaugebiet Chrüz, Tägerig
- Stellungnahme zu Vernehmlassung ÖV Mellingen
- Vernehmlassung zu kantonalen Vorlagen AVA Ausbau Doppelspur Dietikon; Verzicht auf Mitwirkung bei Labiola und Neobiota-Strategie

Vorstand

- 4 Vorstandssitzungen, ansonsten reguläre Traktanden
- Feierabendanlass wurde abgesagt

Geschäftsleitung

- Total 10 Sitzungen
- Vorbereitung Vorstandssitzungen, Vernehmlassungen, Stellungnahmen, Briefe, usw.
- Rechnung 2020, Rechenschaftsberichte, Budget 2022
- Vorbereitung Ablauf und Inhalt Projekt und Workshop RES
- Controlling Projekte und Arbeitsgruppen
- Vorbereiten Jahresprogramm 2022
- Jahresgespräch mit Metron

Mitwirkung in Gremien

- Plattform Aargau – Zürich (PAZ)
- REPLA-Präsidentenkonferenz – Teilnahme an zwei Sitzungen
- Koordination der drei REPLA ob. Freiamt, unt. Bünzthal und MRK – coronabedingt keine Sitzungen
- Regionenkonferenz Standortförderung – Teilnahme an einem Treffen
- SIL 2 Panel Flughafen

Es steht bereits jetzt fest, dass mit einem positiven Rechnungsergebnis gerechnet werden darf.